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Protokoll	der	ordentlichen	Mitgliederversammlung	  
des	Fördervereins	der	Hölterschule	

Ort:		 Lehrerzimmer	der	Hölterschule 
Datum:		Donnerstag,	den	01.	Juni	2017 
Beginn:	 20:00	Uhr	 
Ende:	 21:21	Uhr  

Der	Vorstand	war	vollzählig	anwesend,	der	Beirat	wurde	durch	Frau	Lutz,	Frau	Meyer	und	Herrn	
Kamp	vertreten.	Insgesamt	waren	11	Mitglieder	und	2	Gäste	anwesend.		

Die	in	der	Einladung	definierte	Tagesordnung	wurde	wie	folgt	abgearbeitet	und	besprochen:		

1. Begrüßung	der	Anwesenden	und	Feststellung	der	ordnungsgemäßen	Einladung  
Der	Vorstandsvorsitzende	Herr	Alt-Vollmer	begrüßte	die	Anwesenden	und	stellte	fest,	dass	
die	Einladung	der	Satzung	entsprechend	mehr	als	14	Tage	vor	dem	Versammlungstermin	an	
die	KlassenpflegschaYsvorsitzenden	versendet	worden	sind.	Dies	wurde	durch	die	
Anwesenden	bestäZgt.	 
		

2. Wahl	des	Protokollführers	/Inn 
Der	stellvertretende	Vorsitzende	Herr	Ko[mann	erklärte	sich	bereit,	die	Aufgabe	des	
Protokollführers	zu	übernehmen.	 

3. Bericht	des	Vorstands  
Der	Vorstand	berichtete	von	diversen	AkZvitäten,	an	denen	sich	der	Förderverein	beteiligt	
hat	respekZve	selber	organisiert	hat.		

a. Matschberg	 
Die	Renovierung	des	Matschberges	ist	ferZggestellt	und	wurde	durch	die	Stadt	
abgenommen.	Die	Gewährleistungsdauer	beträgt	4	Jahre	ab	08	/	2016.  
Der	Förderverein	hat	das	Kosten	mit	ca.	15.800	EUR	finanziert.	Damit	verbleiben	
rund	9.300	EUR	für	die	weitere	Gestaltung	des	Schulhofs	und	der	Außenflächen.		

1. Einschulungscafé	hat	inkl.	Kleidungsverkauf	ca.	1300	EUR		
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2. Ausflug	ins	Theater	war	im	laufenden	Schuljahr	nicht	angedacht	(Zauberer	ansta[) 
Soll	im	Jahr	2017	/	18	wieder	iniZiert	werden	-	Fahrtkosten	wieder	durch	FV	gefördert	
b.

c. Einschulungscafé 
Der	Förderverein	hat	bei	der	OrganisaZon	und	Durchführung	des	Einschulungscafés	
unterstützt.	Der	Einnahmenüberschuss	inklusive	verkauYer	Schulkleidung	in	Höhe	ca	
1300€	kamen	dem	Förderverein	zugute.  

d. Puhmann-Ak9on 
Der	Förderverein	hat	den	Schülern	und	Lehrern	im	laufenden	Jahr	nach	guter	
TradiZon	die	Puhmänner	gesponsert.	Die	Kosten	beliefen	sich	auf	666,50	EUR.	 

e. Ausflug	zum	Schauspielhaus	Bochum 
Im	Schuljahr	2016	/	17	war	kein	Ausflug	ins	Theater	geplant,	da	ein	Ausflug	in	dieser	
Größenordnung	nur	alle	2	Jahre	stakinden	soll.	In	den	jeweils	anderen	Jahren	wird	
eine	Veranstaltung	in	der	Schule	organisiert.	In	diesem	Jahr	wurde	professionell	
gezaubert.	  
Ein	Ausflug	in	ein	Theater	soll	Im	Schuljahr	2017/18	wieder	stakinden.	Der	
Förderverein	wird	wieder	die	OrganisaZon	sowie	die	Kosten	für	den	Transport	
übernehmen.	  
Herr	Ko[mann	wird	die	entsprechenden	InformaZonen	an	den	neuen	Vorstand	
übergeben.	  

f. Anschaffungen	

Der	Förderverein	hat	im	Jahr	2016	Anschaffungen	im	Wert	von	5665,58	EUR	zur	
Förderung	des	Schulbetriebs	angeschafft.	 

Neben	Unterrichtsmaterialien	im	Wert	von	601,50	€	gab	es	folgende	größere	Einzel-
PosiZon:	

- Sportgeräten	für	die	Bewegte	Pause	(2447,28	€),		

- ein	E-Piano	(999	€)	und		

- eine	Beschallungsanlage	(1099€).	

Dazu	kam	die	Förderung	der	Projektwoche	mit	779,80	EUR.		
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4. Kassenbericht	2016	und	Bericht	der	Kassenprüferinnen	für	das	Jahr	2016  

a. Die	Kassenprüfung	wurde	am	06.04.2017	durch	Frau	Meyer	und	Frau	Lutz	
durchgeführt.		

Der	Anfangsbestand	aus	Bankkonto	und	Barbestand	belief	sich	am	01.01.2016	auf	
30.927,26	EUR.	Der	Endbestand	am	31.12.2016	belief	sich	auf	18.833,17	EUR.		

Die	Kassenprüferinnen	bestäZgten,	dass	die	Kassenabrechnung	ordnungsgemäß	
ausgestellt	wurde	und	empfehlen	die	Entlastung	von	Frau	vom	Bruch	als	
KassenwarZn	für	das	Jahr	2016.		

b. Bericht	1.	Halbjahr	2017	  
Im	laufenden	Jahr	wurden	bis	dato	6.813,14	EUR	eingenommen	wobei	ein	Großteil	
(6.094,85	EUR)	auf	die	Mitgliedsbeiträge	(aktuell	188	Mitglieder)	enoällt.		

Im	gleichen	Zeitraum	wurden	für	Unterrichtsmaterialien	620,24	EUR	aufgewendet.	

Aus	der	Sporoörderung	2016	der	Sparkasse	in	Höhe	von	2.000,-	€	wurden	bis	dato	
1670,30	€	verbraucht.	Somit	stehen	noch	328,70	€	zur	Verfügung.	

	 Alle	Anwesenden	sZmmten	dem	Kassenbericht	zu.	 
	 		

5. Entlastung	des	Vorstands 
Der	Vorstand	wurde	durch	die	Anwesenden	um	einsZmmig	entlastet.	 
Damit	gilt	der	Vorstand	als	entlastet	–	insbesondere	auch	Frau	vom	Bruch	in	ihrer	FunkZon	
als	KassenwarZn.  

6. Wahl	des	Versammlungsleiters 
Herr	Eberhard	Lutz	wurde	zum	Versammlungsleiter	gewählt.	 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7. Wahl	des	Vorstands	  
Satzungsgemäß	wurde	nach	2	Jahren	der	Vorstand	neu	gewählt.		

Anwesend	waren	11	SZmmberechZgte.	 
Gewählt	wurden:		

- Herr	Alt-Vollmer	als	Vorstands-Vorsitzender				 	 9	Ja-SZmmen	/	2	Enthaltungen		
- Frau	Andrea	Wienand	als	2.	Vorstands-Vorsitzende		10	Ja-SZmmen	/	1	Enthaltung	
- Herr	Bernd	Heitmeier	als	Kassenwart	 	 	 10	Ja-SZmmen	/	1	Enthaltung		
- Frau	Baum	als	1.	Kassenprüferin		 	 	 	 11	Ja	SZmmen		
- Herr	Ko[mann	als	2.	Kassenprüfer	 	 	 	 11	Ja	SZmmen		
- Herrn	Andres	Kamp	als	Beirat	 	 	 	 10	Ja-SZmmen	/	1	Enthaltung	

Alle	Kandidaten	nahmen	die	Wahl	an		
 

8. Jährlich	wiederkehrende	AkOvitäten	

a. Einschulungscafé		

Frau	Sylwia	Mayer	übergibt	alle	notwendigen	InformaZonen	und	Dateien	an	den	
neuen	Vorstand.	Eine	erste	InformaZon	an	die	Eltern	der	Noch-Erstklässler	soll	noch	
vor	den	Sommerferien	verteilt	werden.		

b. Leseabend	  
Es	gab	viel	posiZves	Feedback	aber	auch	konstrukZve	KriZk	zum	letzten	Leseabend.	
Alle	Parteien	sZmmten	für	eine	Wiederholung	des	Leseabends.	Dieser	soll	am	
Vorabend	des	letzten	Schultags	des	1.	Halbjahres	2017/18	stakinden.		

c. Erste-Hilfe-Kurs  
Aufgrund	der	posiZven	Resonanz	möchte	man	versuchen,	die	Erste-Hilfe-Kurse	als	
jährliche	AkZvität	in	den	2.	Klassen	einzuführen.	 
Herr	Kamp	steht	diesbezüglich	in	regelmäßigem	Kontakt	mit	der	Schulleitung.		

d. Bienen-Projekt	

Herr	Alt-Vollmer	machten	den	Vorschlag,	testweise	Schülern	einer	2.	Klasse	das	
Thema	„Bienen	und	Imkerei‘	näherzubringen.	Da	er	selber	Hobbyimker	ist	würde	er	
dieses	Projekt	in	Absprache	mit	der	Schulleitung	durchführen.	Bei	Erfolg	soll	das	
Konzept	zukünYig	auf	weitere	Klassen	ausgeweitet	werden	kann	und	regemäßig	
durchgeführt	werden.	

e. Theaterbesuch	
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Ein	Theaterbesuch	ist	für	das	Schuljahr	2017/18	gewünscht	und	soll	durch	den	
Förderverein	finanziell	wie	organisatorisch	unterstützt	werden.		

Herr	Ko[mann	wird	alle	notwendigen	InformaZon	zusammenstellen	und	an	den	
neuen	Vorstand	übergeben.  

9. Anträge	/	Anschaffungen		

a. Die	alte	Torwand	musste	aufgrund	generellem	Verfalls	enoernt	werden.	Frau	Heuser	
ha[e	bereits	die	Anschaffung	einer	neuen	Torwand	beantragt.	Diesem	Antrag	war	
bereits	im	Vorfeld	sta[gegeben	worden.	Frau	Heuser	übernimmt	die	OrganisaZon. 

b. Eine	weitere	KooperaZon	mit	der	Bewegungswerksta[	ist	gewünscht.	Die	Flure	und/
oder	der	Außenbereich	sollen	mit	weiteren	Elementen	gestaltet	werden.	 
Es	gibt	noch	keine	konkreten	Planungen.	Frau	Heuser	wird	sich	durch	die	
Bewegungswerksta[	beraten	lassen	und	kommt	mit	konkreten	Vorschlägen	auf	den	
Förderverein	zu.	

.		

Protokoll	erstellt	durch:		 Stephan	Ko[mann	 
Protokoll	erstellt	am:			 07.	Juni	2017
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